

香取市立山田小学校

## 校長室だより



令和6年10月29日



10月15日(火)に始業式を行い、276名の子どもたちが、元気に後期の学校生活をスタートさせました。後期も、校外学習、修学旅行、陸上大会、音楽会、マラソン大会・・・と、たくさんの行事が予定されています。子どもたちの笑顔がきらきらと輝き、安心して学校生活が送れるよう、しっかりと支えていきます。

## 【成長を実感！部活動】



今年度から、4～6年生の子どもたちが部活動に参加しています。音楽部、運動部とともに、限られた時間の中で、練習方法を工夫しながら一生懸命活動することができました。子どもたちは、音楽会や記録会、大会、そして何よりも、練習で積み重ねた経験を通じて自分自身を成長させることができました。保護者の皆様には、体調管理や本番でのご声援等、大きなお力添えをいただきました。

ありがとうございました。

### <音楽部>



合奏曲「リメンバ・ミー」に加え、今年は合唱曲「語り合おう」にも挑戦した音楽部！友達が奏でるメロディーを注意深く聴きながら音をしっかりと重ねて楽器を演奏したり、指揮者をしっかりと見てリズムを確認しながら歌ったりと、練習の時から、子どもたちのひた向きな姿をたくさん見ることができました。

10月7日（月） 音楽部壮行会  
全校の友達の前で練習の成果を発表！



### <運動部>

10月8日（火）音楽会本番を終えて、いい笑顔！

練習期間中は雨天の日が多く、担当の職員が苦心して練習メニューを考える様子が見られました。廊下でのリレーのバトンパスやハードルの練習にも健気に取り組む子どもたちの姿からは、心がしっかりと育ってきていることを感じました。9月の暑さを乗り越えながら、運動部の活動に頑張って取り組んできた子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。

10月22日(火)の大会本番での記録も目を見張るすばらしさでした。あきらめずに最後まで頑張る姿、精一杯友達を応援する姿…。やはり、かっこいい山田っ子たちです。

10月15日（火）陸上部壮行会  
全校のみんなで応援しました！



10月18日（金）廊下にハードルを並べて・・・。

# 【地域・家庭と共に！】

## ＜朝の読み聞かせ再開＞

### ～ボランティアの皆様よろしくお願ひします！～

コロナ禍により中断していた地域のボランティアの皆様による朝の読み聞かせ活動を10月17日（木）より再開しました。曳地君子さん、ハ木美津江さん、平野美津子さん、ハ木悦子さん、高野光枝さん、齋藤明美さんがご協力くださっています。月に2回のペースで、8時から10分間の読み聞かせを行ってくださいます。職員による「読み聞かせThursday！」の取組も継続中です。



「どんな絵本かな？」

わくわくしている気持ちが子どもたちの表情に表れていました。

子どもたちが「読書の秋」を実感できることを期待しています。ご家庭でも、いろいろな読み物に触れる機会をつくっていただけるとありがたいです。

## ＜コミュニティ・スクール会議(学校運営協議会)＞～10月16日(水)～

今年度2回目となる学校運営協議会会議を行いました。前期の学校運営に関する貴重なご意見をいただくとともに、授業参観をしていただきながら校舎内を回り、学校の雰囲気を感じていただきました。

今後は、学校運営協議会委員の皆様をはじめとする地域の方々と子どもたちとの交流がより充実するよう工夫してまいります。



## ＜家庭教育学級＞～1年生親子体操教室 10月21日(月)～

7月9日(火)の親子粘土装飾体験に続き、第2回家庭教育学級事業として、親子体操教室を実施しました。親子ヨガ認定インストラクターの鵜澤友香さんを講師にお迎えし、親子のスキンシップを十分楽しみました。お父さん、お母さんに甘えたり、楽しいやら嬉しいやらで大きな声があがったりと、学校では見ることのできない子どもたちの姿がたくさん見られました。保護者の方々も子どもたちもとてもよい顔をしていました。ご家庭でのふれあいの時間もどうぞ大切にしてください。



親子でたっぷり楽しみました。

家庭教育学級役員の保護者の皆様には、計画や準備等にご協力いただき、ありがとうございました。

## 【山田小　秋の風景】



＜やまゆり・なのはな・くすのき学級＞  
芋ほり＆芋づるリース作り



＜1年生＞生活科 虫となかよし  
バッタが喜ぶおうちを作りました。



＜5年生＞総合的な学習 米づくり  
がんばって脱穀にも挑戦しました！